

Automatisch generiertes FSR Protokoll 'FSR SS25 Sitzung 7'

Datum: 08.07.2025

Anwesenheit

FSR

Mira Franke Julia Haß Christina Hofmann Sebastian Knupfer Finn Werner Lukas Kebeiks Kayhan Palit
Daniele Ahmed David Schirrmeister Rafaela Natsoglou Julia Besier Philipp Schellenberger Manuel Matting

Gäste

Nils Franz Leo Marc Johannes Jannes

Zusammenfassung

- Sitzung: **FSR SS25 Sitzung 7**
- Anzahl verarbeiteter Issues: 32

Inhaltsverzeichnis

- [TOP 0: Regularien](#)
- [WIR ZIEHEN UM!](#)
- [Finanzantrag für Semester Closing party](#)
- [Studienausweis Halterung mit Zipper für Mentys](#)
- [FSR Termine II: Electric Boogaloo](#)
- [MLP \(evtl. Sponsoring\)](#)
- [Evaluationsbogen](#)
- [FSK Themen](#)
- [OpenStack - Dienste & Ressourcen](#)
- [Antrag Psychische Erste Hilfe](#)
- [Schließberechtigungen entziehen](#)
- [Erinnerung zu altem Shit im FS Lager](#)
- [Parties und Lernabende](#)

- [wahlausschüsse](#)
 - [Lachgas am FB - Ruehl zu Gast im FSR](#)
 - [Lernraum 2.11](#)
 - [fzs MV](#)
 - [Kondomautomat Reperatur](#)
 - [Wöchentlicher Hasan Talk](#)
 - [Pissoir Sticker Kultur](#)
 - [Klausurausleihe](#)
 - [QSL Beef update](#)
 - [PC Supporttage](#)
 - [Leitfäden Lerngruppen](#)
 - [Sticker](#)
 - [Mischer für die Anlage in 02.10](#)
 - [FAQ auf FS-Website](#)
 - [Klimaanlage](#)
-

TOP 0: Regularien

Labels: TOP::Regularien

Beschreibung

0.1:

Fachschaftsräume aufräumen

0.2:

Anwesenheit und Beschlussfähigkeit feststellen

0.3:

Essenbestellung

0.4:

Ämter berichten

0.5:

Umlaufverfahren ins Protokoll

☐ Protokoll

2025-07-08T16:47:25.302Z

Finanzbeauftragte als erste anlaufstelle, nicht umgehen bei Anträgen an Anke

Umweltbeauftragter nicht für Balkon verantwortlich. Ikea Lampe gefixt.

Lager aufgeräumt. Cafe sachen im Cafe.

WIR ZIEHEN UM!

Labels: TOP::Diskussion

Beschreibung

Hallo,

Die Fachschaft I zieht um, in die gleichen Räumlichkeiten wie zuvor, aber mit hübschem Boden! Das ist zu erledigen bis

MITTE KW32 (letzte Prüfungswoche)

Dann kommt die Umzugsfirma und Räumt alles "schwere" raus.

Wir bekommen nochmal eine offizielle Info von Sergio "JOHN FACHBEREICH" Vergata.

Aber da erfahrungsgemäß die FSR Sitzung in der Klausurenphase nicht oder nicht ausreichend stattfindet möchte ich darum bitten, dass IN DIESER Sitzung ein Plan erarbeitet wird wie wir das angehen.

Vergleichen kann man das mit einem privaten Umzug. Da muss man auch alles vorbereiten, bis dann die Freunde und Familie aka. das Umzugsunternehmen kommt und alles mitnimmt.

Es ist wirklich, wirklich wichtig, dass wir das machen und inshallah, machen wir währenddessen am Besten noch Inventarisierung und Ausmisten, dann haben wir uns viel Arbeit gespart.

Ich würde darum bitten, dass ALLE Mitglieder des FSRs GEMEINSAM an einem Tag (Sonntag KW31) in die Uni kommen und das machen. Zuständigkeiten werden jetzt geklärt und alles tragen sich das in den Terminkalender ein.

Es gibt dieses Mal keine Ausrede mit "für Klausuren lernen", weil einfach schon sehr früh angekündigt -> jeden Tag 1 Stunde mehr lernen spart einen Tag (Sonntag KW31), den man mit Umziehen helfen kann.

Liebe Grüße

Lukas

☐ **Protokoll**

2025-07-08T17:46:44.200Z

03.08.25 12 Uhr Anwesenheitspflicht

Finanzantrag für Semester Closing party

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ TOP::Beschluss

Beschreibung

Hallo, :)

wir würden gerne 260€ beantragen für die Semester Closing Party. Im Anhang ist eine kurze Tabelle.

Lg, Mirjam und Julia lila

☐ Protokoll

2025-07-08T19:50:05.328Z

Der FSR I beschließt bis zu 400 Euro für die Semester Closing Party auszugeben.

Einstimmig angenommen.

Studiausweis Halterung mit Zipper für Mentys

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ TOP::Beschluss

Beschreibung

Hallo :)

ich fänds cool wenn man als Menty zu dem Menty-Pulli gleich so eine durchsichtige Kartenhalterung mit Zipper dazu bekommt, um da den Studiausweis reinzumachen und immer parat zu haben.

Ich meine diese Teile (falls meine Beschreibung nicht accurate genug war):

https://www.amazon.de/Redamancy-Schl%C3%BCsselband-Transparente-Kartenhalter-Schl%C3%BCsselanh%C3%A4nger/dp/B0BKSKY6KP?c=ts_&dib=eyJ2IjoiMSJ9.L3I5wSnFL_qm6lqOY8alhWmXpNFF9jGcWg1SjibJ-53-igAaHgX35HJnqqfTkQzVIK8_2MwJK58rFU-Aqyf1qqmuDGXotM-ga4LTzA4NQGfqPVUxBtPZPmJIYGHZ21-fgpNJSOaWGL-0kVJHJ7ixunGnInCUS_wKEp_Egi5GX6shcJI5G07IkMQj2CqSrYwGV6xK0m_RoWFhIZVkp_2NQ53bNk1xxCmFiyd4&ts_id=202794031&th=1

Dann könnte man vielleicht so einmal 100 Stück bestellen, die reichen dann für immer (safe).

Lg, Mirjam :3

☐ Protokoll

2025-07-08T17:12:08.872Z

Große Diskussion, wie sinnvoll? Verschenken, günstiger verkaufen?

Der FS I beschließt bis zu 100 Euro für durchsichtige Kartenhalter mit Zipper auszugeben.

Einstimmig angenommen.

FSR Termine II: Electric Boogaloo

Labels: TOP::Beschluss

Beschreibung

bis heute ist geklärt. sitzungen in den nächsten monaten? nullte sitzung ende september?

d14 ist zu. wir könnten in d15 sitzen (tutor schließrechte) oder in c19 (stupa präsidium schließrechte)

☐ Protokoll

2025-07-08T20:01:09.536Z

22.07. 8te Sitzung

12.08. 9te Sitzung

23.09. 0te Sitzung

07.10. 1te Sitzung

Danach Muster wie vorher.

Einstimmig angenommen.

MLP (evtl. Sponsoring)

Labels: TOP::Diskussion

Beschreibung

MLP würde gerne um 20 Uhr vorbeikommen und sich vorstellen. Dabei kann auch besprochen werden, wie ein eventuelles Sponsoring / Zusammenarbeit aussehen könnte.

Bisherige Ideen:

- Flyer
- Workshop bei Offenem Wohnzimmer
- Banner bei Absolventenfeiern? (glaube nicht FSR)

☐ Protokoll

2025-07-08T18:57:09.040Z

Karriere Dienstleistungsportfolio

Steuern, Bewerbung, Gehaltsverhandlung

Rhetorikworkshops, Hochschulinitiative Kooperation kostenlos

Finanzberatung

Uwen, Nora für Darmstadt. Standort sehr selbstständig,

Marketing über Kooperationen

TU Hochschulgruppen und Fachbereichen, Vereinskooperationen.

Finanzen oder Karieren?

Testballon mit Fachschaft? Rhetorik

Jobeinstieg: Bewerbungen und Gehaltsverhandlung

Rhetorik

Workshops

Rückfragen heißer Stuhl. Alle Punkte klären.

Evaluationsbogen

Labels: TOP::Diskussion

Beschreibung

haben schon einige dieses semester evaluiert?
wenn nicht, bitte verschieben.

wie finden wir den evaluationsbogen?
wie finden wir die alternative, die 2024 am fbi entwickelt wurde?
(liegt in der cloud in archiv/Alternativer Fragebogen FBI.pdf)

☐ Protokoll

2025-07-08T21:05:20.093Z

Aktueller Fragebogen frustrierend und nicht vergleichbar. Zu lang und unnötig viel Aufwand.

Alle gleicher Fragebogen, heißt bessere Vergleichbarkeit. Je kompakter, desto mehr bereitschaft sinnvolle Kritik anzugeben.

2025-06-24T20:43:11.795Z

vertagt

FSK Themen

Labels: TOP::Diskussion

Beschreibung

fsk ist am 11.07. in dieburg.
haben wir tops?

bitte in feedback loop, nächste nochmal

☐ Protokoll

2025-07-08T20:59:11.113Z

Anwesend:

Sebastian, Dani, Finn, Chrissi, Julia Rot, Kay

Bedenken an Sammeln von Schließrechten aller Fachschaften

Paperless & Vaultwarden

2025-06-10T18:57:39.923Z

thema: klausurausleihe

OpenStack - Dienste & Ressourcen

Labels: TOP::Info

Beschreibung

Wir, das Technik-Team möchten mit euch über bestehende Dienste und Ressourcen in OpenStack reden:

1. Info was es alles so gibt.
2. Abklären, was wir davon brauchen und was weg kann.

☐ Protokoll

2025-07-08T21:25:52.045Z

openslides beide nuken und neu aufsetzen.

Booking (Opensource) vs Anny (von h_da benutzt)?

Statt mediawiki Docusaurus oder das andere?

odoo nuken.

oscommerce nuken

formbricks ist EIT container, darf nicht genuked werden.

fsi container nuken.

alle uneingebundenen festplatten können gelöscht werden

https://hedgedoc.fsk-hda.de/p/6Z_3sDeAH#/ (https://hedgedoc.fsk-hda.de/p/6Z_3sDeAH#/)

Antrag Psychische Erste Hilfe

Labels: TOP::Info

Beschreibung

Hallo,

hiermit beantrage ich 166€ für die Teilnahme von Mira und Mara > oder anderen (Awarenessamt) (wenn sie möchten natürlich) zur Teilnahme am im Anhang beschriebenen Erste Hilfe Kurs.

LG

Email von Health, Safety and Environment - Gesundheitsmanagement
Di 01.07., 09:37 Uhr

> Liebe Studierende,

>

> auch in diesem Jahr möchten wir Euch einen Mental Health First Aid (MHFA)-Ersthelfer:innenkurs für psychische Gesundheit anbieten. Der MHFA-Kurs soll Euch darin ausbilden in kritischen Situationen, Personen die unter besonderen psychischen Belastungen leiden, schnell helfen zu können. Die Teilnehmer:innen sind nach dem MHFA-Kurs in der Lage, psychische Belastungssituationen zu erkennen und kurzfristig tätig zu werden. Die MHFA-Ersthelfer:innen sollen schnelle Hilfe leisten und die Notwendigkeit für weitergehende professionelle Hilfe erkennen.

>

> Der MHFA-Kurs findet an folgenden sechs Terminen statt. Wichtig ist, dass an allen sechs Kursteilen teilgenommen werden kann:

>

> Kursteil 1: Montag, 18.08.25 von 13.30 – 15.30 Uhr

>

> Kursteile 2-6: Montag – Freitag, 25.08.25 bis 29.08.25 jeweils von 13.30 – 15.30 Uhr

>

> Der deutschsprachige MHFA-Kurs findet online statt und wird von Frau Prof. Dr. Iris Reiner durchgeführt.

>

> Gerne können ihr Euch bis Freitag, 18.07.25 mit einer E-Mail an gesundheitsmanagement@h-da.de anmelden. Nach der Anmeldefrist bekommt Ihr zeitnah eine Zu- oder Absage.

>

> Hinweis: Die Teilnehmer:innenzahl ist begrenzt. Die Kosten für die Teilnahme übernimmt die Hochschule. Die Anmeldung ist verbindlich.

>

> Sollte bei einer zu kurzfristigen/ nicht Absage kein:e Ersatzteilnehmer:in gefunden werden, werden Euch die Material- und Kursgebühren in Höhe von 83 € in Rechnung gestellt.

☐ **Protokoll**

2025-07-08T17:34:27.608Z

Kostet nichts, wer möchte dahin und dem FSR berichten?

Kay schreibt Hasan.

Awarenessamt fragt Leute und sendet Mail und meldet Teilnehmer an.

Schließberechtigungen entziehen

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo,

ich möchte bitte darüber reden wem wir wie wann die Schließrechte entziehen und wie da in Zukunft mit umgegangen wird.

LG

Lukas

☐ Protokoll

2025-07-08T20:51:13.101Z

Bei Borys entschuldigen? Situation sehr schlecht gehandelt, vorheriges Gespräch wäre sinnvoll gewesen.

BOL hat erst ab heute die Information bekommen.

Chrissi verfasst Mail an alle drei.

Sebastian redet mit Borys.

Beschluss: Der FSR I schreibt Entschuldigungen, wie mit der Situation umgegangen wurde und arbeitet aus, wie in Zukunft mit solchen Situationen umgegangen wird.

Schließberechtigungsformular überarbeiten @stkapalit

Eventuell "Was bringe ich der Fachschaft?" im Formular, wenn das nicht stattfindet, kann entzogen werden.

Erinnerung zu altem Shit im FS Lager

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Ich habe ein wenig das Lager aufgeräumt und dabei sind mir viel alter Shit aufgefallen. Ich würde hier gerne mal etwas ausmisten, vielleicht gibts ja Ideen.

- Popcornmaschine
- Arduino Arcade von Tristan
- Random Betonplatte
- Heizpilz (vielleicht kann man in der Hütte Platz machen)
- VIER (4) Pokertische
- Unendlich viel Café Deko (räume ich maybe ins Café Lager)

Da die Sachen schon länger da stehen als einige Leute im FSR hier studieren würde ich zur Diskussion anregen, ob damit passieren soll, da sie sehr viel Platz einnehmen. Also evtl. irgendwo "presenter" hinstellen (bspw auch als "Deko" in den Fachschaftsraum) oder gar in den Müll.

Danki :3

☐ Protokoll

2025-07-08T21:59:30.737Z

Jannes kümmert sich darum, alles zu verteilen. 2 Poker Tische sollen behalten werden.

Parties und Lernabende

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hello, \

\

Ich würd gerne über Parties und Lernabende reden, weil sich niemand auf meine Nachricht gefunden hat.

Danki \

\

Außerdem will ich über top null und Protokolle reden, weil so ist irgendwie doof \

(vgl. <https://code.fbi.h-da.de/fachschaft-informatik/fsr-fachschaftsrat/tops/-/issues/94> (<https://code.fbi.h-da.de/fachschaft-informatik/fsr-fachschaftsrat/tops/-/issues/94>))

GaLieGrü

Julia Haß (sie/ihre) \

----- \

Bachelor-Studentin Informatik | Hochschule Darmstadt \

:envelope: julia.*@stud.h-da.de \

\

:busts_in_silhouette: Gewähltes Mitglied des Fachschaftsrats \

- :globe_with_meridians: Webseitenbeauftragte | fachschaft.fbi@h-da.de \
- :moneybag: Finanzbeauftragte | finanzen.fachschaft.fbi@h-da.de \

:classical_building: Gewähltes Mitglied des Fachbereichsrats

☐ Protokoll

2025-06-24T20:23:55.738Z

Philipp und Julia Lila machen closing party und nehmen vlt Lukas konzept.

wahlausschüsse

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

stupa, senat

- 3 bis 4 sitzungen bis januar
- halbe stunde pro sitzung
- meiste arbeit durch profs (im senat)
- auszählung automatisch, muss nur überprüft werden
- evtl aufwandsentschädigung

☐ Protokoll

2025-07-08T22:07:30.869Z

keine neuen leute

2025-06-24T20:15:46.889Z

Bitte freiwillige melden

Lachgas am FB - Ruehl zu Gast im FSR

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

thematisiert lachgas vorfälle am fb

☐ Protokoll

2025-07-08T16:50:19.623Z

Mehr Vorfälle, Sondermüll Flaschen stehen im FS Lager

2025-06-24T17:41:22.148Z

Wer bekommt Schließrechte um Räume zu schließen?

Ganzer FSR + Cafe + Jannes

Einstimmig angenommen

2025-06-24T17:13:00.916Z

Vorschlag Ruehl:

Hochschulfremde Leute an der Hochschule

Tiefgarage Villa irgendwas Schule

3 Wochen 3. stock anderer Fachbereich

Sicherheitsdienst kommt um 22 Uhr

Türen werden früher verschlossen

Alle Studis, es ist nicht durch Ausweis nachweisbar, wer Informatik studiert.

Legale Drogen egal, aber Müll geht nicht.

Sicherheitsdienst schmeißt nicht studierende raus und prüft, dass Türen unten zugehen.

1. Schließrechte FSR und Kaffee alle Vorlesungsräume. Nicht missbrauchen für Partys.

- 
2. Schreiben von Ruehl an uns, wir dürfen leute rausschmeißen.
 3. Wer sich daneben benimmt und nicht informatiker*innen rausschmeißen.
 4. Wenn möglich rausfinden, wer verantwortlich für dreck und namen aufschreiben
 5. Wir bekomme email vom Sicherheitsdienst um parties anzumelden.

Lernraum 2.11

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo,\
\
ein Vorschlag, da ich vermehrt gehört habe, dass der Lernraum "scheisse" \
sei: Ein Kabelverleih/verkauf im Cafe (vllt eher Verkauf). Für diesen \
Zweck würde können wir vllt einen kleinen Geldbetrag lose machen für \
basic HDMI Kabel und USB-C Ladekabel (vllt 50€) und damit sowas kaufen. \
Damit machen wir den Lernraum wieder attraktiver.\
\
LG\
\
Lukas

☐ Protokoll

2025-07-08T19:42:31.464Z

Wie viel Werbung machen die? Wie viel Vorteile bringt das? Ausprobieren und wenns nichts ist nö sagen?

2025-07-08T19:24:18.100Z

Große Meinungsverschiedenheiten

Mehr Lärm? Verbessert die Atmosphäre?

Stimmungsbild für Herumfragen, ob Couch, dagegen.

Stimmungsbild für Couch.

Der FSR I beschließt bis zu 50 Euro für den Transport einer Couch für den Lernraum auszugeben.
Jannes kümmert sich.

Dafür 6, Dagegen 1, Enthaltung 2.

Angenommen

2025-06-24T21:13:01.686Z

Jannes, Kay, Julia Lila kümmern sich um redesign

fzs MV

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

fzs MV

☐ Protokoll

2025-06-24T20:46:13.999Z

Fachschaft für ganz Deutschland. Mitgliederversammlung im Januar bei uns?

Bekommen wir genug helfys? Im Audimax TU?

Chrissi hätte Lust und motiviert mehr Leute.

Kondomautomat

Reperatur

Labels: Beschlossen TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo lieber FSR,\

\

da der Mechanismus des Kondomautomaten im ehemaligen Herrenklo hängt, \
plane ich diesen bei der Fachschaft MK abzugeben, in der Hoffnung das \
diese Ihn zeitnah wieder hinbekommt. Bevor ich mich mit Ihnen konkreter \
in Verbindung setze, wollte ich mir euer ok einholen und nach einer \
geeigneten Kontaktperson fragen.\

\

Viele Grüße\

Fabi

☐ Protokoll

2025-07-08T22:12:22.831Z

Auftrag wird wahrscheinlich an MK weitergegeben

2025-06-24T21:40:27.193Z

Zweiter stock damenklo funktioniert und ist befüllt. Fabi kümmert sich um reperatur des anderen.

2025-06-10T16:56:24.600Z

FSR I beschließt Fabi darf den Kondomautomat für Zwecke der Reparatur aus dem Gebäude entfernen.

Einstimmig angenommen ☐

Wöchentlicher Hasan Talk

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hi Top,

ich höre gerne Menschen zu, weshalb ich wochentlich wie eine Art "Sitzung" veranstalten möchte, in der studenten mit mir über alles quatschen können. Keine Ahnung wie ich das genauer in der Email beschreiben soll ¯_(ツ)_/¯

Mehr dazu nach der Werbung in der FSR!

Kuss,

Hasan Durmus

☐ Protokoll

2025-07-09T07:34:14.887Z

08/07/2025 Nichts neues

2025-06-10T18:44:41.422Z

nichts neues

2025-05-27T17:15:03.736Z

Hasan erklärt wie er öfter Deep Talk innerhalb der Fachschaft führt und das gerne irgendwie regelmäßig und "halbwegs offiziell" machen würde.

Es geht ihm darum Bestätigung zu bekommen, ob die Runde Interesse daran hätte.

Der FSR stellt erstmal Rückfragen dazu wie genau so eine "Sitzung" aussehen könnte und was die Motivation dahinter ist. -> Eigeninteresse, dementsprechend auch Zeit dafür. Jede Form von Gespräch ist dabei möglich.

Hasan wendet sich an die Awarenessbeauftragten für die nächsten Schritte sowas zu organisieren.

Pissoir Sticker Kultur

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Grade wird geprüft eine grosse weisse Holzplatte über die Pissoirs zu hängen (D14/2.OG Stehklo) damit da eine sticker/graffitikultur entstehen kann und die Kabinen/Wände nichtmehr so einzeln und heselig bestickert/"getagt" werden. Kurz: findet ihr das cool? Lang: Wollen wir dafür ein Brett kaufen, dass die Zentralwerkstatt (nach der Prüfung) dort montiert?

☐ Protokoll

2025-07-09T07:37:09.176Z

Ist von Dekanat abgesegnet, ZW ist beauftragt. Liegt aktuell bei der Schreinerei. Wir im laufe der nächsten Wochen montiert

2025-06-10T18:45:40.428Z

brett wurde (glaubt sie) erlaubt, wird (glaubt sie) bald gekauft

2025-05-27T16:51:08.078Z

Raumkonsens ist dass es entweder eine coole Idee ist, oder einem persönlichen egal, dementsprechen würde der FSR da nicht im Weg stehen sowas voran zu bringen.

Klausurausleihe

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

GuTa,

Top (diskusion/info): Klausurausleihe

ich war mit der Klausurausleihe im FBR und die Dozierenden waren tatsächlich begeistert. Ich wurde seit dem auch schon 3-mal gefragt, wann es endlich losgeht, aber ich wollte noch mal erzählen und vor allem ein bisschen diskutieren wie wir damit jetzt weiter machen.

Ich bringe in die Sitzung mit / schicke nachträglich noch: eine E-Mail Vorlage für die erste Rundmail und ein Formular für Nutzungsrechte.

Außerdem Reminder zu den drei Umlaufverfahren der GO, damit die ins Protokoll kommen :3

GaLiGrü

Julia Haß (sie/ihre)

☐ Protokoll

2025-07-08T21:37:10.183Z

Ist durch.

2025-06-24T21:35:26.504Z

Valentin hat eine wütende Mail geschrieben.

2025-06-10T18:56:53.897Z

neues (es passieren dinge)

2025-05-27T16:42:28.768Z

Es ist alles bereit, aber noch eine Mail Adresse nötig um Klausuren in großer Masse zu empfangen. Es wird IT Dua kontaktiert um eine weitere SubAdresse bzw Weiterleitung zu erhalten.

Es wird der Entwurf zur Einwilligung der Dozierenden für die Klausurausleihe diskutiert und rechtliche Bedenken geäußert. Der Konsens ist dass wir als Fachschaftsrat abgesichert sind und der Entwurf trotz den Verpflichtungen gegenüber der Dozierenden, der Fachschaftsrat in eine guten Position setzt.

QSL Beef update

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

☐ Protokoll

2025-07-08T21:36:32.564Z

Ist im Umlaufverfahren

2025-06-10T18:58:57.761Z

jannus ist im austausch.

gespräche von teamleitern bzw dekanat+sergio sind geplant

2025-05-27T18:14:54.656Z

Update: Im Gespräch kam raus, dass der Antrag nochmal bearbeitet und insgesamt ca halbiert wird und als Umlaufverfahren nochmal der QSL Kommission vorgelegt. Es wird also weiter gemacht und daran gearbeitet.

2025-05-13T19:58:53.582Z

Gespräch mit Renz und Rühl im FSR oder eigene Sitzung?

Konsens: @stjsluec lädt Renz, Rühl und Fachschaft zu treffen ein

PC Supporttage

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

ich wurde mehrere Male angesprochen obs denn bald wieder ein PC Supporttag gibt. Machen wir das noch?

~ Lukas

☐ Protokoll

2025-07-09T07:40:32.420Z

Bericht folgt.

2025-06-24T21:25:09.150Z

Finden statt. Bitte nächstes mal berichten, wie es lief.

2025-06-10T19:07:57.353Z

es gibt termine(?): 25.06., 03.07.

planung sanya, der rest steht bereit für "schichten"

2025-05-27T21:09:32.059Z

Bisher nichts neues.

2025-05-13T18:08:23.768Z

Letztes mal waren drei Leute da

Nach außen besser darstellen.

Wenig aufwand, nur zwei stunden? Benötigt vorbereitung.

Nur auf Anfrage?

Per Mail an Fachschaft.

Um das zu vermarkten, muss es ein fester Termin sein.

Sanya würde es veranstalten. Finn, Raffa, Manuel, Philipp helfen.

Leitfäden Lerngruppen

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo zusammen,

wie beim Fachschaftsbrunch angekündigt, gibt es nun einen Leitfaden für die Lerngruppen. Ich werde diesen zunächst bei den Beratungsangeboten auf der Webseite zur Verfügung stellen, gerne können Sie diesen aber auch von Seiten der Fachschaft zugänglich machen. Daher einmal beide Versionen im Anhang. Bitte geben Sie mir kurz Rückmeldung, wo der Leitfaden dann für die Studierenden zugänglich sein wird.

Herzliche Grüße

Svenja Prill

Psychologin

☐ Protokoll

2025-07-09T07:40:55.929Z

passiert noch™

2025-06-24T21:23:27.328Z

@stkapolit bis zur nächsten sitzung an Julia Haß schicken!

2025-06-10T19:19:47.752Z

passiert noch™

2025-05-27T21:06:28.541Z

Passiert noch.

2025-05-13T20:36:08.062Z

Passiert noch.

2025-04-29T19:24:40.597Z

Zwei Leitfäden (Deutsch und Englisch) für ESE Tutor*innen Lerngruppenbildung

Auf fbihome.de Julia Rot lädt hoch. @stkapalit schickt Dokumente in Matrix.

Sticker

Labels: Beschlossen TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Hallo Fachschaft,

Darf Ich 10 Euro frei haben, damit ich Sticker kaufen kann mit QR-Code und aufschrift, der auf den Instagram-Account hinleitet auf korrekt?

wär voll geile.

~ Noah Bouymayan

☐ Protokoll

2025-07-09T07:41:18.784Z

keine neuigkeiten

2025-06-24T19:18:18.362Z

Noah hat erste entwürfe gemacht, braucht weitere Unterstützung.

Name wird noch geändert, vermutlich zu @FSI_HDA

Farbe und Symbole von Fachschaft übernehmen, nichts neues.

QR code nicht mehr qr.fbihome.de sondern kurz urls aus dem SD Tool. sd.h-da.de

2025-06-10T19:32:27.387Z

noah sagt er macht jetzt

er MUSS nächstes mal etwas präsentieren

(sonst beschluss mit frist oder so idgaf)

2025-05-27T21:05:37.094Z

Noch nichts geschehen

2025-05-13T20:35:44.592Z

Noch nichts geschehen

2025-04-29T17:37:23.279Z

QR code auf qr.fbihome.de

Die Fachschaft Informatik gibt bis zu 50€ frei um verschiedene Sticker um Fachschaftswerbung zu drucken. Noah darf seine kreative Freiheit ausleben, Kay unterstützt

Einstimmig angenommen ☐

Mischer für die Anlage in 02.10

Labels: Beschlossen Beschluss::<400€ TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Sehr geehrter FSR,

bei der Wiederinbetriebnahme und dem Einmessen der Anlage im Fachschaftsraum ist mir aufgefallen, dass die Anlage nicht erlaubt, dass mehrere Eingänge gleichzeitig zu verwenden. Momentan ist es möglich sich via Bluetooth mit der Anlage zu verbinden, jedoch würde ich gerne auch wieder die Verbindung mit dem Beamer wieder in Betrieb zu nehmen, um Filmabende oder Integrationen bei Parties zu ermöglichen.

Hierfür würde ich gerne ein kleines Mischpult anschaffen, welches in der Lage ist, die Signal aufzusummieren. Der Aufbau, wie ich ihn im Netzwerkschrank vorgefunden habe ist schlichtweg Pfusch und läuft Gefahr die Geräte zu beschädigen (wenn sie es nicht schon sind – ich schaue demnächst nach).

Die kosten würden sich auf 99€ für das Gerät + evtl. benötigte Kabel.

Bitte um Beschluss bis 150€.

Produktvorschlag: https://www.thomann.de/de/behringer_rx1602_v2.htm
(https://www.thomann.de/de/behringer_rx1602_v2.htm)

MfG, Jannes

☐ Protokoll

2025-07-09T07:46:12.166Z

on hold wegen raumumgestaltung

2025-06-10T19:36:45.198Z

das ist so ein bisschen ein on hold wegen raumumgestaltung

2025-05-27T21:03:21.127Z

QSL "Drama" wurde geklärt, das Thema wird wieder in Auftrag genommen und recherchiert.

2025-04-29T16:55:27.652Z

Während Jannes seinen Vortrag gehalten hat, hat Lukas ihm ein Mischer gegeben.

Für den Fall, dass dieser nicht ordnungsgemäß funktioniert, beschließen wir bis zu 150 Euro für ein Mischpult inklusive Kabel auszugeben.

Einstimmig angenommen ☐

FAQ auf FS-Website

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Irgendwas neues?

~ Kay

☐ Protokoll

2025-07-09T07:47:06.395Z

Sebastian hat nichts gemacht Vllt mach ich doch was

2025-06-10T19:44:31.974Z

kay hat nichts getan.

vllt mach ich mal was

2025-05-27T20:59:24.478Z

Nix neues

2025-05-13T20:19:50.754Z

Nix neues

2025-04-29T19:56:13.488Z

Nix neues

Klimaanlage

Labels: TOP::Feedback Loop

Beschreibung

Aktueller Stand

☐ Protokoll

2025-07-09T07:47:49.426Z

Video wurde zur Kenntnis genommen, bisher keine Lösung.

2025-06-24T21:17:38.973Z

Video wird an Zentralwerkstatt gesendet? Fabi schickt an Sergio

2025-06-10T19:45:39.327Z

bald wirds warm, this time fr fr

(jannus hat das noch im hinterkopf)

2025-05-27T20:59:12.555Z

Immernoch, wir wissen nicht ob defekt, wird wohl durch kommende Hitze bald passieren.

2025-05-13T20:17:07.357Z

Immernoch, wir wissen nicht ob defekt

2025-04-29T19:57:23.688Z

Einschalten, wir wissen nicht ob defekt